Reglas generales de acentuación 
Llevan acento ortográfico, salvo excepciones:
[bookmark: _GoBack]Las palabras agudas que, tienen varias silabas, terminan en n, s o vocal (por ejemplo: mamá, corazón, inglés, anís, café, haré, comió, aquí). Las palabras monosílabas no se acentúan salvo excepciones. Las palabras graves que no terminen en n, s o vocal (árbol, fácil, láser, Víctor, automóvil, cáliz, carácter,). Pueden observar que esta regla es justo la contraria a la de las palabras agudas. Las  palabras esdrújulas y sobresdrújulas se acentúan casi todas (miércoles, sábado, autónomo, México, término, último, informática).las letras mayúsculas siempre que por las reglas generales de acentuación les corresponda llevarlo (Álvaro, MÉXICO, AUTÓNOMA, ÉL, EDICIÓN, ÁNGEL) (Muñoz, 2012, pág. 112)
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